

Kickoff Street Racket 2025

Eine spannende Informationsveranstaltung zu Street Racket – erstmalig in Bayern!

Was ist **Street Racket**?

Street Racket ist ein innovatives Rückschlagspiel, das 2015 in der Schweiz entwickelt wurde. Es kombiniert einfache Regeln, maximale Flexibilität und einen hohen Spaßfaktor.

Das Spiel benötigt keine spezielle Infrastruktur: Es wird auf einer flachen Spielfläche mit einem Schläger und einem Ball gespielt, ohne Netz. Spielfelder können überall mit Kreide, Klebeband oder Markierungen aufgemalt werden.

Die Idee hinter Street Racket ist, Bewegung für alle zugänglich zu machen – unabhängig von Alter, Vorkenntnissen oder sportlichem Niveau. Es ist sowohl in Schulen und Vereinen als auch in Parks, auf Straßen oder Spielplätzen spielbar.

Seit seiner Entwicklung hat sich Street Racket schnell verbreitet und ist in vielen Ländern Europas und darüber hinaus Teil von Vereinssport-, Schulsport- und Freizeitprogrammen geworden.

Dank seiner Vielseitigkeit ist es besonders geeignet, soziale Interaktionen zu fördern, die motorische Entwicklung zu unterstützen und ein niederschwelliges Angebot für Sporteinsteiger zu schaffen.

[\[Link zur BBV Street Racket Veröffentlichung auf der BBV Homepage\]](#)

Ziele der Veranstaltung

- Einführung in die Grundlagen von Street Racket für Jedermann:**
Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten eine Einführung in die Spielregeln, Techniken und das Konzept von Street Racket.
- Vorstellung und praktischer Einsatz von Lehrmaterialien:**
Demonstration und Nutzung der Lehrmaterialien, die den Einstieg und die Weitergabe des Sports erleichtern.
- Praktische Anwendung und Erleben:**
Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer können Street Racket selbst ausprobieren, um die Methodik und den Spaßfaktor direkt zu erleben.

Unser Coach für den Kickoff Street Racket 2025!

Mit Matthias Boesl haben wir einen erfahrenen Sportlehrer, Fachberater für Sport und Street Racket Multiplikator an Bord! Als Fußballtrainer, staatlich geprüfter Skilehrer und Ausbilder bringt er nicht nur sportliche Vielseitigkeit, sondern auch jede Menge Begeisterung mit.

Er zeigt uns, wie Street Racket spielerisch in Schulen und Vereinen etabliert werden kann.

Details zur Veranstaltung

- **Kickoff:** Samstag, 08.03.2025
- **Anmeldeschluss:** Freitag, 28. 02. 2025
- **Ort:** Sporthalle des TuS Geretsried (Standardsporthalle, in drei Hallendrittel unterteilbar)
- **Zeiten:**
 - **Gesamte Halle:** 10:00 – 13:00 Uhr
 - **Linkes Hallendrittel:** 10:00 – 16:00 Uhr
- **Ende der Veranstaltung:** 16:00 Uhr
- **2. Bundesliga Süd:** 16:00 Badminton-Bundesligaspiel
- **Teilnahmegebühr:** Für diesen ersten Kickoff werden keine Teilnahmegebühren erhoben.

Besonderes Highlight:

Im Anschluss findet das 2. Badminton-Bundesligaspiel zwischen **TuS Geretsried** und **TV 1860 Hofheim** statt.

Anpfiff: **16:30 Uhr** – Eintritt für Teilnehmende inklusive.

Anmeldung und Kontakt

Dieter Gläßer

Mobil: +49 173 3927017

E-Mail: dieter.glaesser@badminton-bbv.de

Bitte meldet bis spätestens **28.02.2025** hier:

Onlineanmeldung

Zwei Möglichkeiten bei der Onlineanmeldung:

- Aktive Teilnehmer:in – Sportbekleidung wird empfohlen
- Besucher (Jedermann) – offen als Zuschauer auf der Tribüne

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer und einen inspirierenden Auftakt von Street Racket in Bayern!

Allgemeines: Bei Unfällen gelten die amtlichen Versicherungsbedingungen der Sportverbände.

Veröffentlichung: Es wird darauf hingewiesen, dass Veröffentlichungen im Internet beabsichtigt sind. Ferner ist beabsichtigt, Berichterstattungen mit Text und Bild sowie Videos (z.B. auf OutdoorBadminton.TV) ebenfalls im Internet zu veröffentlichen. Die Teilnehmer stimmen mit ihrer Anmeldung einer Veröffentlichung auch ihrer Daten und Bilder zu.